

## Generationenverbindendes Osterbasteln im Seniorenzentrum AGO



Jung und Alt haben viel Spaß beim gemeinsamen Basteln

Nidderau. Mehrmals im Jahr treffen sich im Seniorenzentrum AGO Nidderau die jüngsten Kicker des Sportvereins (SV) Victoria Heldenbergen

und ihre Mütter mit den Bewohnern des Seniorenzentrums. Zuletzt stand ein östlicher Bastelnachmittag auf dem Programm.

Genau wie das Sommer-, das Herbst- und das Weihnachtsbasteln sorgte auch das Osterbasteln für große Freude bei allen Beteiligten. Initiiert und begleitet wurde die Veranstaltungsreihe durch Ivonne Nau vom Vorstand der Victoria sowie durch Anja Seuffert, stellvertretende Residenzleiterin des Seniorenzentrums AGO.

Jung und Alt kamen bei Kaffee, Kuchen und kühlen Getränken zusammen und verbrachten einen besonderen Nachmittag. Als individuelle Geschenke erhielten die Bewohner zunächst 130 von

den Fußballern selbst gebastelte Osterkarten. Beim anschließenden gemeinsamen Basteln entstanden außerdem noch zahlreiche östliche Tischdekorationen und Fensterbilder für die Senioren.

Für das großartige Bastel-event haben sich mittlerweile vier Termine pro Jahr etabliert. Bereits jetzt laufen die Planungen für das voraussichtlich Ende Juni stattfindende Sommerbasteln. Der Verein bedankt sich bei allen Unterstützer/innen der generationenverbindenden Aktion.

## „Hidden Codes“: Von Zahlencodes, Runen, Kleidung & Symbolen

Nidderau. 1161 für „Anti-Anti Fascist Action“, 444 für „Deutschland den Deutschen“: Ziffernfolgen und Schriftzüge in Runen, selbst der Kleidungsstil und Handzeichen sind oder können verdeckte Symbole sein, mit denen Rechtsextreme kommunizieren.

Diese geheimen Nachrichten standen im Mittelpunkt des Vortrags „Hidden Codes – rechtsextreme Kennzeichen und Symbole erkennen“ im Nidderauer Familienzentrum. Zu dieser Veranstaltung hatte der Fachbereich Soziales der Stadt Nidderau im Rahmen der Internationalen Wochen gegen Rassismus unter dem

Motto „Menschenwürde schützen!“ eingeladen. Das Mobile Beratungsteam gegen Rassismus und Rechts extremismus in Osthessen erläuterte den rund 50 Zuhörern eindrücklich, wie rechtsextreme Gruppierungen durch Symbole, Zahlencodes und bestimmte Kleidungsstile miteinander kommunizieren

und ihre Ideologie verbreiten. Viele dieser Erkennungszeichen sind für Außenstehende kaum als solche zu identifizieren, da sie oft in harmlos wirkenden Motiven versteckt sind und auf den ersten Blick unauffällig erscheinen. Vor dem Hintergrund, dass rechtsextreme Symbole auch in Nidderau sichtbar sind, rief das Mobile Beratungsteam unter anderem dazu auf, verdächtige Sticker und Graffitis per Foto mit Datum und Fundort zu dokumentieren und per E-Mail an kontakt@mbt-hessen.de zu senden.



Auch Bürgermeister Andreas Bär wohnte der interessanten Veranstaltung mit dem Mobilem Beratungsteam bei

### Lerninstitut Höhne GbR

61130 Nidderau • Telefon 0172 9417160  
info@lerninstitut-hoehne.de • www.lerninstitut-hoehne.de

**Wir bieten für Ihre Kinder bis zur Sekundarstufe II intensiven Einzelunterricht (UE = 90 min.) bei Ihnen zu Hause, in den Fächern Mathematik, Physik, Chemie, Englisch und Deutsch!**



ULRIKE SCHILKEN  
HEILPRAKTIKERIN

Praxis für ganzheitliche Analysen,  
Diagnostik & naturheilkundliche Therapien

**Darmgesundheit · Irisanalyse · Kinderheilkunde  
Narbenbehandlung · Schmerztherapie**

Naturheilpraxis · Silzweg 28 · 61194 Niddatal · Tel. (06034) 9392488  
Fax (06034) 9395873 · info@hp-schilken.de · www.hp-schilken.de

**Termine nach Vereinbarung**

